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　平成３０年１１月２２日（木）１６
時より田主丸町商工会館2階にて
従業員永年勤続者表彰式を開催
しました。
　今年度は２０事業所からお申込
をいただき、３９名の従業員の方が
対象となり、勤続年数３５年の従
業員３名の方に対して福岡県商工
会連合会会長表彰、併せて、当日
出席いただいた従業員の方全員に
田主丸町商工会会長表彰として、
表彰状と記念品の授与を行いました。

　平成３１年１月１１日（金）１５時よ
りＪＡにじ総合会館グリーンパレス
田主丸にて新春の会を開催しまし
た。多くの来賓の方にご臨席賜ると
ともに、今回より商工会会員の皆様
にもご案内し、より多くの方と新年
を祝いました。
　橋村芳隆商工会会長が年頭の挨
拶を述べ、続けて、衆議院議員鳩
山二郎様、福岡県議会議員中村誠
治様、久留米市長大久保勉様、久
留米市議会議長佐藤晶二様にご祝
辞をいただき、鏡割りを行いました。
その後、福岡県議会議員原口剣生
様に乾杯のご発声をいただき、懇
親会に移りました。総数１０３名の
方にご参加いただき、大変有意義
な新春の会となりました。

　平成３０年８月１８日（土）に朝
倉市にあるキリンビアファームにて
会員親睦ビアガーデン事業を行い
ました。
　今年度が初の開催で多くの会員
の方に参加していただきたいとい
う思いのもとで企画しました。当日
は、３４名の会員の参加があり、大
変盛り上がりました。普段では接
点がない事業者とも繋がるきっか
けとなり、会員同士の交流の場と
なりました。

　平成３０年１１月６日（火）に浮羽
カントリークラブにて会員親睦ゴル
フ大会を開催しました。今年度で２
１回目を数え、長い間、多くの会員
の皆様にご参加いただいています。
　当日は、暑いと感じられるほど
快晴で、天候にも恵まれた中でプ
レイを楽しみました。優勝は、㈱
エヌ・シーの毛利正博氏でした。ま
た、運営にあたりましては、多くの
企業からご協賛もいただき、表彰
式も大変盛り上がりました。

　平成３０年１１月１１日（日）に田
主丸小学校体育館にて会員親睦ソ
フトバレーボール大会を開催しまし
た。例年は、1月もしくは2月に開
催をしておりましたが今年度は少
し暖かい時期にと１１月に開催しま
した。各校区でチームを作り全８
チームで試合を行い、決勝戦は柴
刈校区と竹野校区の組み合わせ
となり、激闘の末、柴刈校区が優
勝しました。当日は、約７０名の参
加があり、応援も大変盛り上がりま
した。



　平成３０年１１月２日（金）に金融懇談会を開催しました。田主丸町内の金融機関である㈱福岡銀行田主丸支店、
㈱筑邦銀行田主丸支店、福岡県信用組合田主丸営業部の支店長・部長及び担当者の方と当商工会正副会長及び
金融委員会のメンバーで意見交換会を行いました。現在の田主丸町内の動向を金融機関から見た立場で話をして
いただくことで田主丸町内の動向の把握を行うことができました。

　本年度も地域の活性化を図る目的
でプレミアムかっぱ商品券の発行を
行いました。平成３０年６月１日（金）
より、事前申込制でハガキによる購入
者の受付を行い、当選者に対して平
成３０年７月２０日（金）より販売を開
始し、１億円を無事完売いたしました。
　平成３０年度は、約１９０事業所
が取扱店として登録をしていただい
ております。プレミアムかっぱ商品券
は田主丸町内のみならず町外からの
購入も見受けられ、新規顧客の獲得
や町外への消費流出防止を行い地域
の消費喚起を促すものとなっており
ますので、参加店に登録されていない
事業所は参加のご検討をよろしく
お願い致します。

　平成３０年１０月２日（火）、９日
（火）、１６日（火）の３週に亘って、
福岡県よろず支援拠点を通じ、講
師の方をお招きし、ＳＮＳ活用セ
ミナーを開催しました。
　１週目はＳＮＳ入門セミナー、
２週目はＬＩＮＥ＠活用法、３週目
はインスタグラムレッスンと題して
開催し、各回とも２０名程度の方
に受講いただきました。ＳＮＳが
急速に普及する中、新規の顧客の
獲得、顧客のリピート率を高めるに
はＳＮＳが不可欠となっています。
　企画委員会では、会員の皆様の
事業のお役に立てるような企画を
立案していきたいと思います。また、
個別での支援も行なっておりますの
で、お気軽にお問い合わせ下さい。

　工業部会では、平成３０年１２月８日（土）に先端技術を学ぶ
講習会として、平城商事株式会社　山下 学 氏、ドローンスクー
ル・ジャパン福岡南校の校長でもある麻生 靖朗 氏を講師とし
てお招きし、ドローン体験講習会を開催しました。講習会では、
ドローンの活用法、許認可などを学び、その後、屋外に移動し、
実際に操縦しているところを見させていただき、さらに数名の
参加者に対して、実際に操縦体験もさせていただきました。

　平成３０年１２月１５日（土）から平成３１年１月１０日（木）の期間で田主丸
町商工会全町合同大売出し事業を実施しました。この大売出し事業は、今回
で３１回目を迎え、事業所の皆様の日頃ご愛顧にしていただいているお客様
に還元してもらいたいということで行っております。今年度は、４２事業所に
参加をしていただきました。平成３１年１月１５日（火）に抽選会を行い当選番号
の発表を行っております。
　来年度はより多くの事業所の皆さまに参加をしていただくために内容の
検討も行っていきますのでご参加よろしくお願い致します。



　商工会青年部では、部員のスキル
アップの為の講習会を年に数回開
催しております。
　普段は色々な専門家の方を講
師としてお呼びして講義をしてい
ただくのですが、今回は初めて【部
員による部員の為の講習会】を行
い、≪夢のある会社づくり≫を
テーマに三浦部員に講義を行って
いただきました。今までとは違う観
点からの講習で、自分自身を見直
し、事業所の未来を考えるとても
いい機会となり、今後の事業に繋
がる講習会となりました。今後も
機会を設け部員の意識向上やス
キルアップに貢献できるような講
習会を開催予定です。

　平成３０年８月４日（土）に田主
丸商店街中央公園にて子供たちを
対象としたイベントを実施しました。
　初めて、実施する事業でしたの
で、開催までの準備で苦労もあり
ましたが、当日は100名を超える
子供たちの参加があり、多くの子
供たちの笑顔をみることができま
した。次年度も実施に向けて計画
を検討中ですので、関係皆様のご
支援ご協力よろしくお願い致します。

　平成３０年１１月１２日（月）に田
主丸出身の別府好幸市議会議員及
び大熊博文市議会議員の２名にご
参加をいただき、田主丸町商工会
青年部とＪＡにじ田主丸青年部の
部員が参加し、現在の田主丸町の
状況等について説明をいただきま
した。田主丸町の現状についての
課題や今後の展望などについて意
見交換を行いました。

　平成３０年５月３０日（水）に楽
市楽座２１０にて部員親睦ボウリン
グ大会を開催しました。
　久しぶりにボウリングをしたとい
う部員の方も多くおられましたが、
とても盛り上がり、当初は２ゲーム
の予定でしたが、３ゲームプレイし
ました。また、同日「旬菜旬魚　な
ごみ」にて表彰式を兼ねて懇親会
を実施しました。

　平成３０年１１月１７日（土）・１８日（日）の
２日間に亘り開催された田主丸耳納の市に
女性部で出店をしました。今回で34回目を
迎えるイベントですが、女性部では地域振興
の一環として、毎年出店しています。今年は、
毎年好評の焼きそばとお茶の販売で出店し
ましたが、お昼頃には予定していた分がすべ
て完売となりました。

　平成３０年１０月３日（水）に柳川ブランド事業「よかばんも～
柳川」体験と題し、視察研修を実施しました。柳川市では、行政
をはじめ、各団体が連携し、柳川ブランド事業として観光事業に
取り組まれており、その内容について、柳川市長ならびに担当課
の職員の方からお話しを伺いました。その後、柳川ブランドの取
り組みであるアンテナショップの見学や宝くじ入れ神棚作りや柳
川まり作り体験を行いました。


	A4冊子1P-P8表紙裏表紙
	A4冊子2P-P3
	A4冊子4P-P5
	A4冊子6P-P7

